



Communiqué de presse  
14 septembre 2023

## **L'îlot Val de Mayenne se réinvente**

À partir du 18 septembre 2023, le projet de l'îlot Val de Mayenne devient concret. Les travaux de déconstruction des bâtiments et de préparation du chantier commencent afin de permettre la réhabilitation de cet espace de 1500m<sup>2</sup> en friche depuis de nombreuses années.

La Ville de Laval a vendu une partie de l'îlot au promoteur Procivis pour la réalisation de 24 logements dont 4 logements sociaux et de locaux d'activités. Le projet architectural, en cours d'élaboration, sera présenté dans quelques semaines.

Les travaux de déconstruction menés par la Ville dureront jusqu'à début mars 2024. Ils auront lieu en semaine de 7h30 à 18h. Sauf arrivées d'engin ponctuelles, les circulations sont maintenues comme habituellement, de même que l'accès au point d'apport volontaire des déchets. Le parking Jarry ne sera plus accessible, réservé au chantier et à ses installations. Des barrières de protection seront installées pour sécuriser la circulation des piétons et des cyclistes.

Contact presse :

**Fabien BLANCHARD** : [fabien.blanchard@agglo-laval.fr](mailto:fabien.blanchard@agglo-laval.fr)

06 22 73 96 65